

México, el segundo exportador de mano de obra calificada a EU (El Financiero 23/02/09)

México, el segundo exportador de mano de obra calificada a EU (El Financiero 23/02/09)(Notimex) Lunes, 23 de febrero de 2009 México ocupa el segundo lugar en la exportación de mano de obra calificada hacia Estados Unidos, con 500 mil personas, aunque más de 70 por ciento de los connacionales que radican en esa nación no han concluido el bachillerato. Elaine Levine, del Centro de Investigaciones sobre América del Norte de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), apuntó que el mayor número de profesionistas foráneos en la Unión Americana son de la India, con un total de 600 mil. Hace dos años, 31 por ciento de los extranjeros en territorio estadounidense eran originarios de México, porcentaje que supera a los de Filipinas, la India y China, con 4 por ciento cada uno. Al participar en el 12 Seminario de Economía, Ciencia y Tecnología, Políticas Económicas, Crisis e Innovación, la investigadora mencionó que 4.2 por ciento de los mexicanos residentes en EU cuentan con una licenciatura. En tanto, 69 por ciento de los indios estudiaron una carrera universitaria, por lo que el grado de preparación académica de los mexicanos es menor incluso del nivel bachillerato, donde son superados por los filipinos, ya que sólo 13 por ciento de esa comunidad carece de ese grado. Actualmente Estados Unidos tiene el mayor número de expatriados de su historia, pues los mexicanos tienen una participación mucho más alta que cualquier individuo de otro país en la tasa de Población Económicamente Activa y con la actual crisis sufren el mayor índice de desempleo.